

Domingo de Ramos

Y el refrán añade: el que no estrena no tiene manos. y nosotros pensábamos tenerlas como en los días de fiesta.

Más como a tantos otros, nos ha fallado el sastré y habremos de tener paciencia y aguardar otro día para estrenar; menos mal que los días que vienen son de fiesta y en todos caerá bien ponerse la ropa nueva.

Las mamás de los niños, pasan hoy una apretada mañana y para ellas es hoy nuestro recuerdo.

Las protestas de los hombres del futuro, por si el zapato viene escaso, o el traje grande, ponen a prueba la paciencia de las buenas madres que lucen solo las galas de los hijos, y que han de vestirse de la de Job, para poderlos poner en tiro, y que asistan con o sin pa'ma, a la misa del Domingo de Ramos habiendo estrenado alguna prenda que atraiga hacia los pequeños las miradas de vecinos y parientes que ha de recoger como propias la buena madre.

Es el de Domingo de Ramos, día de alegría sin duda, sobre todo en las casas donde la situación económica

permite que los hijos estrenen sin que lo nuevo signifique sacrificio ni abstención de ningún género. Otra cosa distinta es en las que no lo permite y se ha de conformar la madre con poner a sus hijos la ropa lavada: como nueva, pero sin ser nueva, cosa que a los pequeños nada molesta, pero que hace resaltar ante los mayores la desigualdad de que en otros días no se dieron cuenta.

No por presunción, sino por tradición, todos quieren estrenar en Domingo de Ramos lo que en otro día cualquiera del año habría de resultarles indiferente, y es a las amas de casa: a las que miran en el fruto de sus entrañas, su desgracia o su dicha a las que más afecta y aegra o duele el poder seguir la tradición.

Para los que pueden y lo hacen, movidos solo del sentimiento materno, nuestro recuerdo; para los que no pueden y sufren la consecuencia de la desigualdad (son nuestro recuerdo y nuestro afecto) pues que el ser madres, les proporciona — con tantos otros males por sus hijos — un día de amargura, fruto de su cariño maternal.

Deambulando

Ya est y en "plan"

Lo dije y lo cumplí: no pierdo una fiesta ni aunque me arresten por un «seismes fre», y me he colocado en un plan fresco que es la fuita del tiempo, como para que me lamen.

Me voy que cruje de limpia y almidoná que me la ha puesto la portante, que Dios me guarde muchos años; y que tiene unas manos que ni «cabujás» por Romero de Torres.

Ella, que en cuanto oye repicar se pone también que parece que vá a salir en un «paso» del Resucitado, ha querido que me lizca y me luzco, mejor dicho nos lucimos, por que me lo ha preparado, como si nos fuésemos a casar otra vez, por a condición de ir de mi bracié etc. para devitar, las contingencias, del buen olor y la fresca que despiden las murcianas en estos días de fiesta.

Así es que me espera mi cruz, pero todos estamos obligados a llevarla de más o menos peso y yo con la mía tengo o más: algún rato me quedaré libre!

Por lo pronto esta mañana no me pierdo la inauguración de la exposición de flores, que va a ser la de Bitten en Floridablanca; y estoy viniendo a la «esfingie» del Condéirse al suelo y empezará a repartir chicleos entre las carmelitanas que las hay como para ponerlas de muestra y sacar un «siete».

Esta tarde a la procesión y a pedirle a la Virgen de las Angustias, selú oa los chireles y a gána paga ext' ordinaria pá en cuanto termine el alcantarillado. Comprarme unas botas que buena falta me hacen. Después al cine de país, y... a meterme en la cama después y estar preparado para el lunes.

Vds. gustan acompañar?
PESQUISA

Noticiero local

El viernes último, celebró sus días la distinguida señora doña Dolores García, joven y bella esposa de nuestro distinguido amigo el competente oficial habilitado del Juzgado de 1ª Instancia de la Catedral don Tomás Julián Ruiz Olivares.

A las felicitaciones recibidas, una la nuestra, tardía pero sincera.

Ayer pasó el día en Murcia, dedicado a sus asuntos particulares, el Excmo. señor marqués de Rozalejo, exgobernador civil de Jaén y asambleista, por la región de Levante.

Por la noche regresó a la Corie.

Acompañada de su virtuosa madre lo distinguida señora de López Morote, salió a coche para Madrid, la encantadora señorita, electa Reina de los Juegos Florales que habrán de celebrarse el próximo día ocho, Antónita López Palazón.

Deseamos a la belleza murciana y su señora madre, un feliz viaje y una grata estancia en la Corie.

Se cita al vecino de este Municipio don José Pedroño Corderón o en su defecto a sus causahabientes, para que comparezcan lo antes posible en el Negociado de Notificaciones de este Ayuntamiento, a fin de enterarse de un asunto que les interesa relativo a la propiedad de la casa número 9 de la plaza de la Concepción de esta capital.

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

REGIMEN DE EMBALSES

Día 30 de Marzo de 1928
Pantano de Talve.
Volumen total embalsado, 42.008.300 metros cúbicos.
Desagüe, 529.114
Pantano de Alfonso XIII.
Volumen total embalsado, 8.131.253 metros cúbicos.
Desagüe, 00.
Murcia 31 de Marzo 1928.

Vida deportiva

EL PARTIDO LEVANTE-REAL MURCIA

Los leones rojos de la Condomina se enfrentarán esta tarde en Valencia con los equipos del Grao en partido de campeonato. Enorme transcendencia representa para el equipo murciano esta contienda. Para las huestes realistas en cuyas filas se nota la baja del interior izquierdo, Castro, es el pasado por el Valencia en su pasado partido en Mesfoll, representa la pérdida de uno de los principales elementos de la línea de vanguardia. No obstante, su falta del equipo parece estar debidamente suplida con la presencia en su lugar de García, el infalible exterior, que parece estar en una forma estupenda, pues de ella dió muestra en el pasado partido frente al Carrieg-na.

¿Quién se adjudicará los puntos de este partido? Es tarea muy difícil de precisar. Desde luego que el Murcia ha hecho un más lucido papel en el actual campeonato y su

A JUANITA AZORIN PARA "EL LIBERAL"

Arte supremo, evocación radiante
hay en tu venturosa aurora
que anuncia bella floración triunfante,
flor de lucida y fragante
que aroma en primavera seductora.

Es alba tu perenne sentir,
holocausto en la gloria, amor tan comprensivo
que el poema de la farsa se advierte como vivo
mirándote soñar y oyéndote decir.

Armoniosa Castilla para tu rico acento,
los vuelos de Pegaso para tu fantasía
y el culto de Taífa
para tu sentimiento
hecho pasión, dolor, gozo y poesía.

Murcia tiene esta noche su más grata emoción
y te da en sus amores su dulce despedida
para que en el venereo de tu recordación
exista su salud, que no es para tu vida
de gloria que alborea, un adiós de partida
sino un laurel con flores que deja comovida
ante tí. Que su aroma te impregne el corazón.

ANDRES BOLARIN

Inspirada composición leída por su autor, en la función homenaje a la encantadora actriz murciana Juanita Azorin.

clase es manifiestamente superior a la del equipo que hoy ha de ser su contrincante, pero bien pudieran despertar de su letargo los jugadores levantinos y de perder el Murcia su situación se haría un poco peligrosa, pues todavía quedan partidos por jugar, aunque ya casi es por descontado la clasificación de los realistas para los cuartos de final sin embargo si el Valencia ganase en Sevilla, cosa sumamente difícil y poco probable, muy bien pudiera suceder que el primer puesto estuviera todavía algo comprometido para el Real, ya que el partido que en la Condomina le queda por jugar con el Betis no es de los que están fácilmente ganados, sino que por el contrario, se ha de jugar para vencer.

EL V CROSS COUNTRY MURCIANO

Como anunciamos en números precedentes el V Cross country murciano tendrá lugar esta mañana a las nueve.

Este Cross ha sido organizado por el infatigable y competente deportista murciano doctor don Miguel Angel Cremades a quien nuevamente felicitamos por sus acertadas intervenciones en favor del desarrollo del deporte en esta capital.

LORENZO

Exposición de Plantas y Flores

Se recuerda al vecindario que hoy domingo de Ramos a las once y media en punto tendrá lugar en el Jardín de Floridablanca la inauguración oficial de la Exposición de Plantas y Flores, con asistencia de autoridades y una brillante banda de música.

La entrada será libre. El delegado de jardines.—Antonio Garrigos.

El día del Presidente

Madrid, 31.—El jefe del Gobierno despachó esta mañana con el ministro de la Gobernación.

Después recibió el embajador de Italia y a otras personalidades.

Luego conferenció con el director general de Colonias y Protectorado, general Gómez Jordana.

LOS JUEGOS FLORALES DE LA ASOCIACION DE REDACTORES

La reina de la fiesta

La comisión organizadora de los Juegos Florales de la Asociación de Redactores, celebrará la noche del ocho de Abril próximo en el Teatro de Romea, ha elegido para Reina de la Fiesta a la encantadora y bella señorita Antónita López Palazón, hija de nuestro buen amigo don José López Morote.

A la hermosa señorita de López Palazón que presidirá la fiesta le acompañará una Corte de Amor, formada por lindas señoritas de esta localidad.

La fiesta promete ser grandiosa, tanto por la belleza de la reina y su corte como por la sublime elocuencia del mantenedor, don Alvaro de Albornoz.

La comisión sigue sus trabajos para que no falte detalle en este festejo cultural, para el que la Asociación ha puesto un decidido interés.

Ayer en el correo salió para Madrid la reina de la fiesta señorita de Morote, acompañada de su señora madre, donª Julia Palazón, al objeto de visitar a las más efeméras modistas de aquella capital, para ultimar detalles respecto a la toilette, que ha de lucir la noche de los juegos florales.

El Gobernador de Murcia

Madrid, 31.—El gobernador electo de Murcia señor Mora, salió para Toledo donde pasará el domingo.

Probablemente asistirá en unión de presidente del Consejo de ministros señor marqués de Estella, a la corrida que hoy domingo se celebra en la Imperial Ciudad.

El señor Mora, se propone salir para Murcia el lunes próximo.

Hará el viaje probablemente por carretera en su automóvil.

Ni preponderancia ni aspiración

Nuestro estimado colega «El Liberal», recogiendo la noticia dada por nosotros de que el alcalde, señor marqués de Ordoño, había conocido en Madrid al nuevo Gobernador de Murcia, de cuya simpatía y caballerosidad se hacía lenguas el señor Ordoño, añade por su cuenta lo siguiente:

«Tratándose de un órgano de opinión que ha recobrado la preponderancia re, rescatativa de la política gubernante local, esas palabras son muy significativas y tienen en los actuales momentos indiscutible importancia. Por eso las recogemos.»

No por la importancia ni por la trascendencia que pueda tener lo que dice «El Liberal» recogemos sus palabras, sino porque no siendo cierto que LEVANTE AGRARIO haya tenido ni aspirado nunca a la preponderancia a que «El Liberal» se refiere, mal puede haberla recobrado.

Además, como se vé en la noticia por nosotros dada, no decíamos sino lo que habíamos oído decir al señor marqués de Ordoño, Alcalde de Murcia.

Como a todos los murcianos, nos interesa todo lo que se refiera a la personalidad que en plazo breve—como puede verse por la noticia que en otro lugar publicamos—habrá de hacerse cargo del mando de la provincia, y naturalmente, nos agrada que sea de las condiciones que oímos decir al marqués de Ordoño, y que con posterioridad hemos oído reiterar a personas que tienen referencias de la del señor Mora, como Magistrado de evitable competencia y rectitud y honorabilidad sin tacha.

Como al primero que oímos hablar del nuevo Go-

bernador fué al marqués de Ordoño y nos pareció de interés lo que decía, lo consignamos sin que ello pudiera ser ni aspiración ni reflejo de una preponderancia que no ha existido y es una, nada más que una prueba de ello, que ni antes ni después del 15 de Septiembre de 1925, ninguno—absolutamente ninguno—de los que integran LEVANTE AGRARIO, ha tenido cargo ni remuneración en la Provincia, ni en el Municipio ni en ninguna otra entidad en cuya Dirección o Administración influyera más o menos directamente la política.

Esto puede ser también que no podamos o sepamos desempeñarlos, pero como no lo hemos intentado siquiera, nosotros lo interpretamos como antes dijimos, y así no nos hemos expuesto tampoco a ningún feo por parte de la política gubernante local, de la que sólo hemos recibido alguna llamada al orden, cuando los encargados de mantenerlo han creído que LEVANTE AGRARIO se había salido fuera de él.

Más esto no ha hecho mala en nuestras convicciones y seguimos en el puesto que siempre ocupamos, procurando aportar nuestro grano de arena al bien común, aplaudiendo lo que hemos estimado bueno, censurando, esto siempre benignamente y en armonía con las circunstancias, lo malo, sin más aspiraciones ni miras que las de no hacer padecer a nuestra propia conciencia, y ni envidiosos ni envidiosos de las preponderancias que han disfrutado o pretendido disfrutar otros colegas, de cuyas floquezas, como humanos ellos y humanos nosotros, hemos sabido hacer-nos cargo.

EN ROMEA

Homenaje a Juanita Azorin

Ayer en el teatro Romea se celebró una función homenaje en honor de la eminente actriz murciana Juanita Azorin.

El teatro estaba bellamente adornado con flores naturales, y rebosante de público. En los palcos y plateas se destacaban hermosas señoritas de la buena sociedad murciana que con su hermosa daban al acto mágico esplendor.

El Conservatorio, donde fué alumna la joven y bella actriz tomó parte en este homenaje, así como los poetas locales.

Comenzó el acto con la lectura de unas cuartillas de don Emilio Díez.

Seguidamente se puso en escena el entremés de los hermanos Alvarez Quintero «El fechazo», interpretado magistralmente por los niños Encarnita Albarracín y Ramoncito Sierra.

Seguidamente la bellísima señorita Gloria Albarracín, cantó «Venganza gitana», del inspirado compositor y exce-

lente pianista don José Aguilera, siendo la letra del señor Sierra.

Después se estrenó la comedia en un acto de Benavente «La historia de Oteo» en la que Juanita Azorin y el actor Clodio Sancho, hicieron verdaderas creaciones de sus respectivos papeles.

INSPIRADAS COMPOSICIONES

Acto seguido se leyeron de los poetas locales señores Martínez María Baldo, Soriano, Bolarin, Reyes, Ayuso y Sierra laspiradísimas poesías dedicadas a Juanita Azorin.

Como final del espectáculo Juanita Azorin recitó las hermosas composiciones «La prudencia de la mujer», de Tirso de Molina; «Ausencia», de Góngora; «La rucce», de Villalpeso; «Responso a Verlaine», de Rubén Darío; «C-stilla», de Pérez de Ayala, y «Las banderas de la vega», de Jara Carrillo.

La hermosa actriz fué ovacionadísima y obsequiada con hermosos ramos de flores.

En los intermedios la banda del regimiento de Sevilla interpretó con justeza varias composiciones musicales.

